

Solicitan donantes de sangre para Mauricio Guichapany

El artista local Mauricio Guichapany Miranda, quien ha transformado el cuarto piso del Servicio Medicina del Hospital Clínico con su arte y alegría mientras espera una cirugía de corazón, necesita ayuda. Tras semanas de preparación, su operación de estenosis aórtica severa ha sido programada para este jueves 8 de enero.

Para proceder con la intervención, el equipo médico ha solicitado la presencia de al menos 20 dadores de sangre. Datos para la donación:

- Nombre: Mauricio Guichapany
- RUT: 9.290.658-2
- Tipo de sangre: O positivo (aunque sirve cualquier grupo sanguíneo).

Para ayudar es necesario agendar una hora previamente para evitar aglomeraciones y organizar la atención. Para esto comunicarse directamente con el Banco de Sangre a través del WhatsApp: +56939419804.

Guichapany, conocido como el "Duende de Navidad" por su labor desinteresada con pacientes y personal, enfrenta este momento con decisión y coraje. Hoy toca a los magallánicos apoyar al hombre que ha dedicado su internación a "sujetar el espíritu de la humanidad" a través de sus pinceles.